

COMANDO **MARÍA** **CORINA**

¡Las primarias son tuyas y de todos los venezolanos!

A 43 días de las primarias del 22 de octubre, denunciemos el ataque desmedido de diversos actores contra un proceso electoral que ha despertado y devuelto las esperanzas a millones de venezolanos.

Los señalamientos y acciones del régimen son previsibles: amenazas y persecución contra los organizadores de la elección, nuevas supuestas inhabilitaciones y todo tipo de operaciones para evitar el crecimiento de un movimiento organizado que derrotará a Nicolás Maduro en 2024.

En ese sentido, manifestamos nuestro respaldo a los miembros de la Comisión Nacional de Primarias y a su presidente, el Dr. José María Casal, así como a los representantes de las Juntas de Primarias Regionales y municipales, quienes han sido objeto de todo tipo de ataques para desacreditarlos e impedir que cumplan con la importante misión que les fue encomendada.

A cada uno de ellos, nuestro acompañamiento y el de todos los ciudadanos comprometidos con el cambio real de sistema y el fin del régimen que por años nos ha tenido sometidos a la muerte, el hambre y la miseria.

Pero nuestra alerta va más allá, entendiendo que también se han quitado las caretas distintos voceros que se autocalifican como opositores, pero que buscan desmoralizar a la gente y sembrar el miedo necesario para desmovilizarnos y debilitar las primarias.

Frente a este escenario, nuestro llamado a los venezolanos es a desconocer las amenazas, lamentos y mensajes de desmoralización de quienes están asumiendo esta posición de derrota porque no les conviene una elección como la del 22 de octubre y ahora se han dedicado a impedir que los ciudadanos se expresen legítimamente y aparten de una vez por todas a los responsables de tanta traición y fracasos.

¡No nos desviemos! Las primarias son tuyas y de todos los venezolanos, y lo que hemos logrado es inédito al impedir la intervención del Consejo Nacional Electoral (CNE) y lograr la participación de los venezolanos en el exterior.

Por eso, es imprescindible defender las primarias y salvarlas de la pretensión de quienes harán todo para que no se lleven a cabo. Involúcrate en la organización del proceso, ayuda a todos los que puedas a ubicar su centro de votación, convence al que se sienta desmotivado sobre la importancia de contar con su voto y ese día, el 22 de octubre, regálale 24 horas a Venezuela ejerciendo tu derecho y contando los votos papelito por papelito.

Derribando obstáculo tras obstáculo, ¡vamos HASTA EL FINAL!

Caracas, 09 de septiembre de 2023.